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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Stand zur Erstellung einer Nachhaltigkeitsstrategie zur 

Vorbereitung, Organisation und Ausführung einer umwelt- und 

klimaschonenden documenta 2022? 
2. Ist externer Sachverstand, wie im Beschluss vom November 2019 verlangt, 

bei der Erstellung der Nachhaltigkeitsstrategie miteinbezogen wurden? 

3. Falls bisher kein externer Sachverstand hinzugezogen wurde, wieso nicht? 

 

In Abstimmung mit Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koch, dass 

Nachfragen schriftlich über das Büro der Stadtverordnetenversammlung gestellt 

werden können und die Antworten dann an die Fraktionen weitergeleitet 

werden. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Feyza Tanyeri 

Vorsitzende  Schriftführerin 




